



Projeto Restaurar

Mission • Kinderheim • Berufsförderungszentrum

Freundesbrief von Familie Stock

April 2004

Liebe Freunde und Geschwister in Christus!

"Alles was ihr bittet im Gebet, glaubend werdet ihr es empfangen (Markus 11, 22)."

Mit diesem mutmachenden Vers will ich mich aufmachen, um euch ein bisschen zu erzählen, wie es unserer Großfamilie geht. Daniel hat keine Zeit zum Schreiben. Vom Gericht zum Jugendamt... von einem Teich in den Anderen... Einkäufe... Fischverkauf... Schulsitzungen... Betreuung von Eltern... weitere Begleitung der Kinder, die uns verlassen haben... um nur einige Beschäftigungen zu erwähnen.



Hurra, Hurra, der Jan ist da!

Vor sieben Jahren hatte Daniel mir versprochen, unser Haus zu erweitern, aber es fehlte immer an Zeit und Geld. Gott sei Dank bekamen wir Besuch aus Deutschland. Nach dem Motto: Schaffe, Schaffe, Häus'le baue, haben Jan, seine Frau Steffi und ihre süße Tochter Titia so einiges geschafft. Steffi, trotz Schwangerschaft, hat beim Hobeln und Anstreichen geholfen. Jan als Zimmermann konnte nur staunen über das Talent seiner Frau... Hoffentlich

übertreibt er es nicht und nimmt Steffi in Deutschland mit auf den Bau. Vielen Dank, dass ihr eure Ferien bei uns geopfert habt! Das hat uns sehr gefreut! Die Wände stehen und das Dach ist gedeckt, nun fehlt noch das Glas für die Fenster und die Fliesen für den Boden. Wer uns gerne helfen will, den Bau zu beenden, ist dazu herzlich eingeladen.



Vielen Dank, für eure Gebete im Blick auf unsere Gesundheit. Seit meiner letzten Krebsoperation sind zehn Jahre vergangen und es ist ein großes Wunder, dass eine Frau, die aus ärztlicher Sicht keine Kinder bekommen kann, nun das dritte Kind in den Armen hält und stillt. Timoteos, dem es sehr gut geht, krabbelt mit Tamires um die Wette.



Betet dafür, dass es so schnell wie möglich zu einer entgeltigen Entscheidung kommt, was die Adoptionsverhandlung angeht. Sobald wir die letzte Gerichtsverhandlung hinter uns haben, fliegt Daniel nach Deutschland, um euch zu besuchen. Josias lernt zur Zeit begeistert Schlagzeug. Jonatan macht es sehr viel Freude in die Schule zu gehen und die Aufgaben fallen ihm leicht.

Wie jedes Jahr gab es im Dezember einige Veränderungen. Mitarbeiter, die nicht mehr hinter unserer Zielsetzungen standen, verließen uns und Neue kamen dazu. Für einige Kinder fanden wir eine neue Heimat. Betet dafür, dass sie sich gut einleben (Carol, Tamires und Taina).



Bis jetzt nahmen wir nur Evandro und Elielton als neue Kinder auf. Sie haben miterlebt, wie ihr Vater beim Einkaufen überfallen und erschossen wurde. Die Mutter von ihnen hatte schon vor diesem Ereignis psychische Probleme und wurde nach dem Tod ihres Mannes in eine geschlossene Anstalt eingeliefert. Betet für die Wiederherstellung dieser zerstörten Familie.

Die Ferien waren dieses Mal etwas ganz Besonderes. Unter anderem: 460 km Fahrradtour, in der Wildnis campen, bergsteigen mit einem echten Lehrer, der uns an den Steilwänden abseilte, baden in Wildwasserbächen, duschen unter Wasserfällen...! Das Motto lautete: 100% RADICAL.



Es wäre echt interessant, wenn ihr darüber nachdenkt und eine gemischte Freizeit mit uns hier in Brasilien durchführt. Was uns sehr gefreut hat im letzten Jahr, waren die klaren Entscheidungen einiger Kinder für Christus. Es wurden auch einige getauft, die schon eine Geistliche Reife zeigten.

Gott segne euch und behüte euch. Es grüßen euch eure Stocks.

Finanzen

Spendenkonto: Christliches Lebenszentrum e.V., Volksbank Alzey, BLZ 550 912 00, Konto-Nr. 203 868 27. Als Verwendungsvermerk **immer** „Daniel Stock“ angeben. Bitte den Absender genau und gut leserlich angeben, damit wir zu Beginn jedes neuen Jahres eine Spendenbescheinigung ausstellen können.

Kontaktadresse: Fam. Heinrich Stock, Im Feldchen 19, 35043 Marburg, Tel.: 06421/31438

Adresse:

Fam. Daniel Stock, Projeto Restaurar, Rua Conde de Porto Alegre n° 136, CEP. 90220.210
Porto Alegre/RS, Brasil